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FDP-Ratsfraktion Beraisch Gladbach
An den Vorsitzenden des Hauptausschusses
Herrn Bürgermeister Klaus Orth

Rathaus Bensberg
51439 Bergisch Gladbach

15.11.04

Betr.: Hauptausschuss am 02.12.04, Einführung eines Ratsinformationssystems

Sehr geehrter Herr Orth,

Die FDP-Fraktion bittet darum, dass auf der Hauptausschusssitzung am 02.12.14 das ver-
waltungsinterne Ratsinformationssystem vorgestellt wird und stellt dazu folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung überträgt ihr Ratsinformationssystem für öffentliche Unterlagen
zu Ausschuss- und Ratssitzungen auf die Webseite der Stadt Bergisch Gladbach.
Mittelfristig soll es zu einem Dialog-Forum mit den Bürgern ausgebaut werden.

Begründung:

1. Die Bürger von Bergisch Gladbach benötigen wesentlich verbesserte Voraussetzungen,
um die politische Arbeit in ihrer Stadt verfolgen und auch mit gestalten zu können. Andere
Städte wie Stuttgart, Lippstadt und Emstetten belegen beispielhaft, wie dies über ein
Ratsinformationssystem im Internet vorteilhaft erreicht werden kann. Alle wesentlichen
Entscheidungsprozesse können verfolgt und die Bürger in die politische Arbeit mit
einbezogen werden. Auf gleichem Weg kann die Presse informiert werden. Das Internet ist
der geeignete Weg hin zu mehr Bürgernähe und Bürgermitwirkung, zum "gläsernen

Rathaus".

2. Für die Stadtverordneten wird ihre Arbeit mit einem Ratsinformationssystem erleichtert-
Beispielsweise kOnnen sie Unterlagen zu Ausschusssitzungen, in denen sie nicht vertreten
sind, einsehen sowie ältere Vorlagen und Beschlüsse aufsuchen (zentrale Dokumentation).

3. Der Aufwand dafür, ein Ratsinformationssystem für die Bürger einzuführen, ist nach Ein-
schätzung der FDP vergleichsweise gering, weil es für den verwaltungsinternen Gebrauch
bereits vorhanden ist. 60.000 Besucher monatlich auf der Web-Seite der Stadt Bergisch
Gladbach belegen darüber hinaus, wie intensiv die Internet-Informationen der Stadt heute

bereits genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen
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(Dr. Reimer Fischer)


